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Nachfolgend wird ein historischer Überblick zu verschiedenen Berechnungsmethoden zur
Unfallrekonstruktion gegeben und aufgezeigt, wie mit verschiedenen Kollisionsarten (Abgleiten,
ohne Abgleiten, Abgleiten mit Abriss von Teilen) umzugehen ist. Es findet ein Vergleich der
unterschiedlichen Kollisionsarten statt, um die Geschwindigkeitsänderung der Kollisionspartner und
die Verformungsenergie zu berechnen. Einer rechnergestützten Analyse geht aber die sorgfältige
Betrachtung vorhandener objektiver Merkmale voraus.

A comparison of different collision types with regard to change in velocity, EES and
occupant loads
The following gives an historical overview of various calculation methods for accident reconstruction
and describes how to deal with different types of collision (sliding impact, impact without sliding,
sliding impact with parts torn off). The different types of collision are compared in order to calculate
the change in velocity of the collision partners and the deformation energy. However, before a
computer-aided analysis is carried out, existing objective features are carefully considered.
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